FURTWANGEN

Bluesquamperfect musiziert für TV

Die bekannte Furtwanger Bluesformation Bluesquamperfect kommt zu Fernseh-Ehren. Die Combo liefert einem neuen TV-Format des Südwestrundfunks am 11. November die musikalische Begleitung. Eingespielt wird der Song "In the Midnight Hour" morgen, Mittwoch, in der Dämmerung an vier verschiedenen Stationen im Stadtgebiet. Unter anderem dient dabei der neue Busbahnhof als Aufnahmekulisse.

Bluesquamperfect im SWR-Fernsehen

Furtwangen (wur) Bluesquamperfect kommt im Fernsehen. Am Freitag, 11. November ist die Furtwanger Band am 20.15 Uhr in der SWR-Sendung "hin-@weg" zu sehen. Bluesquamperfect spielt den Song "In the Midnight Hour" - passend in einer pittoresken Abendstimmung. Die Aufnahmen können die Furtwanger miterleben: Sie finden morgen, Mittwoch, ab 19 Uhr im "Städtle" statt. An vier Stellen im Stadtgebiet spielen die Bluesrock-Urgesteine auf. Eingebunden wird der Bereich zwischen Uhrenmuseum und Rathaus. Die letzte Einstellung wird am neuen Busbahnhof gedreht, verriet Regisseur Thomas Münch. Die einzelnen Sequenzen fügen sich für die Zuschauer zu einem Gesamtlied zusammen.

Für die neue Unterhaltungsreihe im dritten Programm ist die Moderatorin Karen Markwardt in verschiedenen Regionen unterwegs. Für die Schwarzwald-Sendung am 11. November dreht der SWR zwischen 26. Oktober und 5. November. Statt Reiseführer zu konsultieren, erlebt Karen Marwardt ihr Zielgebiet vor Ort: in Gesprächen auf der Straße, kleinen Freizeitabenteuern und "Selbstversuchen".

Ein solcher führt sie am Dienstag, 4. Oktober, vormittags erneut zum Drehen nach Furtwangen. Dann versucht sie zum Semesterbeginn als "Studentin" eine "Bude" zu ergattern. Mal sehen, wie die Moderatorin auf der Straße oder in Geschäften die Situation löst.